

...sie bringen uns auf die Palme...

- sie rauchen heimlich,
- sie kommen erst in den frühen Morgenstunden betrunken heim,
- sie spielen stundenlang am Computer
- sie sehen viele Notwendigkeiten nicht ein, usw.

Ob wir wollen oder nicht, die Pubertät unserer Töchter und Söhne macht auch uns oft rasend!

Haben Sie sich auch schon mal gefragt, ob es anderen Eltern ähnlich geht wie Ihnen? Wenn ja, dann kommen Sie zu einem unserer ElternTische in Ihrer Umgebung oder veranstalten Sie selbst einen, bei Ihnen zu Hause.

Als GastgeberIn können Sie Mütter und Väter, FreundInnen und NachbarInnen zu sich einladen und sich über Themen wie

- Der erste Rausch
- Oje, mein Kind raucht
- Was tun bei Cannabiskonsum?
- Meine Kinder „verschwinden im Netz“, usw. austauschen.

Ihr Kontakt zu einer Moderatorin in Ihrer Nähe:

